
参加者
郡部とニュータウンの交通の便には格差がある。

参加者
市民病院への乗り継ぎの充実や、直行便があると助かる。

参加者
ボランティア移送に行政が関わってほしい、またデマンドバス、タクシーを計画してほしい。

地域交通について聞かせてください。
議員

参加者
ハザードマップは昔と最近の災害が同じ扱いになっている。すべてが危険箇所に見えるが、
もっと詳細に表示してほしい。

参加者
避難所の受け入れ態勢が整っていない。

参加者
森林の伐採がされているがそのまま放置しているところがある。危険箇所の再点検が必要。

防災安全について思うことは？
議員

参加者
地域の核となる学校の統廃合についてどう考えておられるのか。地域コミュニティが衰退
しないよう慎重に対応してほしい。

参加者
各補助金を見直してほしい。

参加者
市民病院の健全経営。ドクターの確保

新市長に期待することは？
議員

の３本柱をテーマに、参加された皆さんで、いくつかのグループに分かれ自由に意見交換をしていただき
ました。その中で出されたご意見やご要望は、今後の議会活動に生かしていきたいと考えています。次ペー
ジから会場別の内容の一部を掲載しています。

　「地域交通」　「防災安全」　「新しい市長に期待すること」概 要

①分かりやすかった

③分かりにくかった

②普通回答なし

5

10

15

20
①分かりやすかった
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（問）意見交換会の内容はいかがでしたか

1）説明について 2）進め方について

参加者在住地区 平成27年１０月３日（土）
本庄ふれあいセンター

平成27年１０月４日（日）
フラワータウン市民センター

平成27年１０月１７日（土）
郷の音ホール 計

三田地区 1 1 2 4

三輪地区 0 1 1 2

広野地区 0 0 1 1

小野地区 1 0 2 3

高平地区 0 0 1 1

藍地区 2 0 0 2

本庄地区 2 0 0 2

フラワータウン地区 0 14 2 16

カルチャータウン地区 0 0 0 0

ウッディタウン地区 0 1 3 4

その他（市外） 0 0 0 0

参加人数合計 6 17 12 35

回収アンケート数 4 12 10 26

回収アンケート
（26 人）中回答の

あった構成比
※グラフは無回答を含まない

ため、アンケートの数とは
異なる場合があります。
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「意見交換会」を開催しました
〜市議会主催 参加者による〜 １０月３日（土） 午後２時〜

本庄ふれあいセンター　
【出席議員】 福田議員、佐貫議員、家代岡議員、
 松岡議員、長谷川議員、西上議員、多宮議員

・健康寿命の日本一を目指すとの新市長の意見に賛同 （60 代）
・同じ市内在住の方々の意見を聞けるのが良いと思う。もっと若い世代（30 〜 40 代）の方々にも参加してもらい

たいと思う。 （40 代女性）
・このような意見交換会を続けてほしい。 （60 代男性）
・このような会が盛り上がることを望む。10 年、20 年先を見据えた住み続けることのできる市づくりと健康づく

り対策を。 （60 代女性）
・今回のような分科会形式での参加者間の意見交換も良いが、より具体的な個別テーマを市民から聞き、議員と市

民がディスカッションする方式も良いのではないか。 （60 代男性）
・今回初めての参加。高齢化社会に向けてコミュニティは大切だと感じている。少しでも役に立てる自分になりた

いと思う。また機会があれば参加したい。 （50 代女性）

アンケートでの自由意見 （3 〜 5 頁下に掲載、会場別ではありません）
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